

Además de lo mencionado anteriormente, los ocho meses de nuestra estancia allí se complementan con gran cantidad de actividades, entre las que destacan el Club de Natación con el alumnado que asiste a la escuela por la tarde y el Taller de Danza Urbana con jóvenes de la comunidad.

No es el tiempo que nos digamos



lo que conlleva ser cooperante, pues muchos de los que leen este artículo sabrán a lo que nos referimos. Pero con todo y con eso queremos expresar lo útil que te sientes cuando trabajas de primera mano con la gente, lo realmente gratificante que es sentir que has pasado a formar parte de la historia de un lugar que para muchos parece que no existe. Y por supuesto, dejando claro que todo esto no sería posible sin instituciones como SOLMAN, que con esa inquietud social trata de sacar a la luz aquello que muchos se empeñan en ocultar entre las sombras.

Y para terminar, damos la bienvenida a una gran amiga, Mercedes, que nos ha acompañado en parte de esta nuestra aventura y

que trata de aclarar a esa gente que se cuestiona qué tipo de vida es ésta, el por qué de dicha elección, diciendo que "demasiados son los que están frustrados con sus vidas y con sus trabajos, gente con ansias de motivaciones, de objetivos, y mientras tanto, metidas en casa alimentándose de su desamparo. Tanta gente inmersa en sus míseros problemas... Y luego, por otro lado, gente que reacciona, que decide caminar, que

de... con el único objetivo de aprender algo, de ser conscientes (aún no sabiendo a priori muy de qué). Sencillez. Lógica aplastante. Y apertura DE PAR EN PAR a todo estímulo vagante por el universo".



Es una Organización No Gubernamental - ONG- con carácter no lucrativo que nació en Ciudad Real en diciembre de 1994 con el fin de servir de canal de solidaridad a todas las personas que desde distintas concepciones, creencias y/o militancias, entienden la solidaridad como una actitud emancipadora.